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Avant de débuter le rapport d’activité, je vous propose de 
respecter une minute de silence afin de rendre hommage 
à tous ceux qui nous ont quittés depuis notre dernière 
Assemblée générale. Je veux particulièrement citer 
Madeleine Riffaud, décédée il y a peu, et Catherine Sceaux, 
adhérente de notre association.      

Merci.

Je dois excuser l’absence de notre trésorier, Pierre 
Bernière, marqué par le décès de sa compagne, Catherine 
que je viens d’évoquer.

Il m’a transmis les documents et je présenterai son rapport 
à sa place.

Etant encore en janvier, je vous présente tous mes vœux 
pour cette nouvelle année.

 Nous n’avons pu obtenir une salle de la ville de Suresnes, 
celles-ci étant toutes occupées (nous avons déjà réservé une 
salle pour l’année prochaine). C’est la raison pour laquelle 
notre Assemblée générale se tient au Mont Valérien.

Notre cérémonie annuelle s’est déroulée comme prévu 
le 1er juin 2024. Nous avons constaté une plus grande 
participation malgré le temps épouvantable.

L’évocation historique était de grande qualité et la 
participation au spectacle d’Ariane Ascaride a apporté un 
élément de qualité important. L’émotion des spectateurs 
était perceptible et les applaudissements furent nourris. Les 
élèves des lycées nous ont présenté avec beaucoup de cœur 
cette évocation dont le sujet était « Les étrangers dans la 
Résistance». La mise en scène a donné beaucoup de vie au 
spectacle. Le nombre de porte-drapeaux était satisfaisant et 
la Musique des gardiens de la paix a apporté beaucoup de 
solennité. Compte tenu de la pluie importante, nous avons 
dû écourter la cérémonie dans la clairière.

Nous avons ravivé la Flamme sous l’Arc de Triomphe le 
31 mai 2024 car le premier juin n’était pas disponible. Il 
faudra que nous réservions plus tôt en 2025, pour que le 
ravivage se déroule le même jour.

L’événement important de l’année est l’entrée au Panthéon 
de Missak Manouchian et de Mélinée. Nous étions bien 
sûr présents. Je voudrais signaler la qualité du discours 
d’Emmanuel Macron et son hommage à toute la Résistance.

 
Des membres de l’association ont continué à se rendre 

dans les classes dans le cadre du Concours National de 
la Résistance et de la Déportation. De même, ils ont 
accompagné des visites au Mont Valérien. Nous avons 
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assuré la présence de l’associati on dans de nombreuses 
cérémonies dont Châteaubriant et Aincourt.

Je ne citerai pas tous les sites car ils étaient trop nombreux.

En ce qui concerne la paruti on de notre journal La Lett re, 
elle a rencontré des problèmes compte tenu de la maladie 
de notre responsable. Il nous faudra à cett e assemblée 
générale désigner un nouveau responsable de ce journal 
qui est indispensable à la bonne vie de l’associati on. La 
Lett re est le seul moyen de contact avec nos adhérents. Il 
faut donc le faire paraitre régulièrement

Comme prévu nous avons parti cipé à la rédacti on des 
panneaux d’informati ons qui ont été installés et inaugurés 
sur le nouvel espace mémoriel du Cimeti ère Parisien d’Ivry. 

Je vais maintenant vous commenter le Programme 
d’acti vités 2025 qui vous a été remis.

Il ne comporte pas d’innovati on, mais il nous permet de 
conti nuer le travail de mémoire afi n que les valeurs de la 
Résistance restant d’actualité.

 Au sujet de l’actualité internati onale, je ne peux que 
répéter ce que je disais l’année dernière concernant 
l’Ukraine. La guerre conti nue et rien ne permet de penser 
que ce confl it va bientôt se terminer. La situati on est grave 
car nous risquons d’être entrainés dans un confl it d’où 
l’arme nucléaire ne serait pas absente. Le droit des peuples 
à disposer d’eux mêmes ne souff re aucune excepti on et 
l’Ukraine est un pays libre. Ce n’est pas à un gouvernement 
étranger de lui dicter sa volonté. Il nous faut agir sans 
relâche pour que ce confl it cesse et que l’Ukraine puisse 
vivre souveraine, en paix.

Une autre région du monde voit sa stabilité mise à 
l’épreuve. Il s’agit du Moyen-Orient. Le confl it israélo-
palesti nien est dans une phase aigüe. Après les att aques 
terroristes du Hamas, Israël a envahi la bande de Gaza et 
les victi mes civiles dépassent les 40 000 morts. Le Moyen-

Orient est une poudrière qui peut éclater à tout moment. 
Nous ne pouvons que déplorer cet état de guerre. Comme 
le recommandent les résoluti ons de l’ONU, seule une 
soluti on négociée respectant le droit à l’existence de l’Etat 
d’Israël et permett ant au peuple palesti nien de disposer 
d’un état peut permett re de trouver une soluti on viable. La 
trêve signée entre le Hamas et le gouvernement israélien 
ne peut qu’être approuvée. Elle est un pas dans la bonne 
directi on.

Les morts, quels qu’ils soient, ne sont pas admissibles. 
Nous qui travaillons pour promouvoir les valeurs que 
portait la Résistance sommes bien placés pour défendre la 
vie humaine et donc la Paix. Un nouveau président a été élu 
aux Etats-Unis. Il a pris ses foncti ons il y a quelques il est donc 
diffi  cile de savoir quelle sera sa politi que. Emett ons le vœu 
qu’elle favorise la Paix dans le monde. Malheureusement 
les nominati ons eff ectuées par Donald Trump ne sont pas 
pour nous rassurer.

 La situati on politi que en France et en Europe ne peut 
nous laisser indiff érents. Nous poursuivons l’objecti f de 
conti nuer à faire connaitre les valeurs pour lesquelles les 
résistants se batt aient. De même que nous condamnons 
en France certaines déclarati ons haineuses envers une 
parti e de la populati on. Les résistants étaient unis quelques 
soient leurs religions ou leurs engagements politi ques. Ils 
refusaient les discriminati ons et toute forme de racisme. 
Ce sont ces valeurs que nous défendons dans le monde 
d’aujourd’hui. Les témoins directs disparaissent. Nous 
devons prendre le relais et faire en sorte que les faussaires 
de l’histoire ne puissent s’exprimer. Ne nous trompons 
pas, ce n’est pas la liberté d’opinion qui est en cause. Nous 
sommes face à des délits punis par la loi. Soyons toujours 
plus nombreux à faire connaitre les valeurs de la Résistance, 
c’est ainsi que nous serons fi dèles à ceux qui ont donné leur 
vie pour notre Liberté.

Georges Duff au, président de l’associati on



BILAN FINANCIER 2024
L’exercice 2024 présente au 31 décembre un résultat 
déficitaire à hauteur de 2 978,63 €.
Quelques explications :

Les recettes :
- Les cotisations des adhérents sont un peu moins 
généreuses. Le nombre d’adhérents individuels est 
stable à 109, même s’il y 4 nouveaux adhérents. Le 
nombre d’associations est de 18.
- Les subventions pour la cérémonie sont stables 
également même si nous n’avons pas eu la subvention 
du Souvenir Français, mais ceci est compensé par le 
travail de notre prestataire informatique qui a permis 
d’avoir davantage de villes qui nous subventionnent.

Les dépenses :
- Les frais administratifs sont en hausse, car nous 
avons demandé à M. Beau, notre prestataire 
informatique entre autre, de s’occuper également de 
toutes les demandes de subventions et comme dit 
précédemment cela a porté ses fruit.
- Les autres postes ne subissent pas de variations 
sensibles comme vous pouvez le constater. 
- Les frais d’imprimerie sont aussi en hausse car le 
prix du papier a sensiblement augmenté.
- Les dépenses engagées pour la cérémonie au Mont-
Valérien sont en hausse de 432 € essentiellement à 
cause du poste « installation podium et sonorisation » 
car nous avons demandé des prestations 
supplémentaires ( sonorisation, micros,barnum, etc..)

Situation financière de l’Association
La situation financière n’est pas dégradée, car les 
excédents des années 2020 et 2021, où il n’y a pas eu 
de cérémonies ont permis d’avoir plus de trésorerie 
et cela compense le déficit 2024.

Pierre Bernière, trésorier
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PROGRAMME D’ACTIVITÉ 2025
- Organisation de la cérémonie d’hommage aux 
fusillés du MONT VALERIEN le 14 juin 2025
- Travail avec l’Education Nationale afin de favoriser 
la présence d’élèves à la cérémonie
- Ravivage de la Flamme sous l’Arc de Triomphe le  
14 juin 2025
- Participation à la Journée Nationale de la Résistance 
le 27 mai 2025
- Organisation et accompagnement de visites de 
jeunes scolaires au Mont Valérien
- Organisation et accompagnement de visites de 
groupes d’adultes au Mont Valérien
- Participation aux cérémonies du souvenir en Région 
Parisienne dont la cascade du Bois de Boulogne 
- Participations à des cérémonies du souvenir en 
province quand cela est possible
- Publication du journal de l’Association : 4 numéros
- Edition d’une lettre d’information périodique 
transmise à nos abonnés par internet
- Participation aux présentations organisées par 
l’ONAC au Mont Valérien

ELECTIONS  
DU 25 01 2025 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

BEAUDELOT Philippe
BOUCHOUICHA Evelyne

BOUTON Annette
BOUYSSY Alain

BUSSEUIL Pierrick
CATUSSE Pierrette
CHABAN Huguette

CHATET Pierre
CHOLLIN Olivier
COLIN Jean-Luc

CONTANT Ghislaine

CORTOT Jean Louis
COURJARET Katherine

DARRACQ Jean
DAVID Jean-Pierre

DUFFAU-EPSTEIN Georges
GAY Jean-Claude

GERMAIN Philippe
JEGOUZO Yves

KALDOR François
KERCHOUNI Razika

LOTTE Sophie
MECHAUSSIE Lucienne

MONTAGNER Roger
MOREAU Claude

MOUEDEB Aurélia

RAYNAUD Jean Pierre
REHBY Liliane

SARCEY Claude 

MEMBRES HONORAIRES

BIARD Joël 
BOIN Michel 

MALBEC Sylvain 
LOVATO Raymond 

JARRY Georges 
COMMISSION 

DE CONTROLE FINANCIER

CARTON Dominique
MOREL Claude

SECRETAIRE GENERAL
Jean-Pierre RAYNAUD

TRESORIER
Pierre BERNIERE

PORTE-DRAPEAU
Jean-Pierre DAVID

MEMBRES
Alain BOUYSSY
Pierre CHATET
Jean-Luc COLIN
Ghislaine CONTANT
Philippe GERMAIN
François KALDOR
Sophie LOTTE 
Aurélia MOUEDEB
Liliane REBHY                    

BUREAU ÉLU 
LE 25 JANVIER 2025

PRESIDENT
Georges DUFFAU
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